
ASSUNTO: Possibilidade de haver a redução da taxa (SABESP) ref. a 
instalação de água nos domicflios dos moradores no Bairro 
do Cateto. 

R E Q T E : Vereador Osvaldo Lúcio de Alcizo 

REQDO: Prefeitura Municipal de Cruzália 

Considerando-se que: 

É uma reivindicação dos moradores daquela localidade; 

Os moradores carentes nào têm condições financeiras, pois é 
alto o custo desta ligação; 

A redução da referida taxa beneficiará em muito os moradores 
carentes daquele Bairro. 

LNfDICO à Mesa, cumpridas as formalidades regimentais seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para que o mesmo envie um ofício 
junto SABESP solicitando que se verifique a possibilidade dessa reivindicação 
ser atendida. 

Plenário "Vereador João Batista Vidotti", 31 de maio de 2000. 

Osvald^iúcío de Alcizo 
VEREADOR 


